

Speaker 2017

Michiel Henneke

Marketing Manager, SIDN



Michiel Henneke arbeitet als Marketing Manager bei SIDN, der .nl Registry. Marketing ist seine Leidenschaft. Im online und offline Marketing gibt es wenig, das Michiel Henneke noch nicht ausprobiert hat. Er ist ein Denker mit einer Leidenschaft für Analysen, Coaching und Strategie. Bei seiner Position bei SIDN ist er verantwortlich für die Kundenzufriedenheit und Marktforschung. Michiel Henneke spricht sechs Sprachen und hat Jura, Marketing und Geschichte an der Universität Leiden (NL) studiert. Er veröffentlichte eine Studie über den Einfluss von Apps und Social Media auf Websites und Domains.

Michiel Henneke works as a Marketing Manager at SIDN, the .nl Registry. Marketing is his passion and there is little that he hasn't done on- or offline. Michiel Henneke is a thinker with a passion for analysis, coaching and strategy. At SIDN he is responsible to improve customer satisfaction and customer insights. Michiel Henneke speaks six languages and studied law, marketing and history at the University Leiden (NL). He published a study on the influence of apps and social media on websites and domain names.

Das Forum von
DENIC, nic.at und SWITCH

... **Domain**
pulse